
哈利路亞，奉主耶穌聖名作見證：

小妹生長在一個傳統信仰的家庭，父母親對這份信仰很虔誠，逢年過節都免不

了要拜拜，雖然我不知道他們拜的是什麼，可是為人子女，還是順服的跟著拜。

出社會後來到職場，有一次我的同事要我陪她去看眼科醫生，醫生診斷她得了

青光眼。以前醫療資訊沒有像現在如此發達，對一些疾病名詞也比較陌生。那是我

第一次聽到「青光眼」這個病名，就非常好奇，詢問了一些青光眼的症狀，同事說

她會頭痛、嘔吐。當時覺得很疑惑，為何眼疾會出現這些症狀？

奇怪的是，過沒多久，換我也有同樣的症狀，心想難道這種病還會傳染嗎？後

來想一想，應該是國中時，喜歡去西藥房買眼藥水來點才造成的。那時一點醫學常

識都沒有，不像現今網路資訊發達，一查就可以知道原因；於是我到同事就診的醫

院就醫，經過醫生的診斷，我也罹患青光眼及虹彩炎。

38歲之前，當我的眼疾發作時，只要點醫生給的眼藥水就可以控制；但之後只

要睡眠不足或是壓力大，眼壓就會升高，而且次數愈來愈頻繁，已經不是點藥水可

以控制的了，需要吃藥才有辦法；但是吃這種藥會傷腎，於是醫生就建議到大醫院

開刀。經歷了多次的開刀（長庚、榮總、臺大），還是無法將眼壓控制，對此非常

失望、痛苦。

/蒙恩見證/

文／桃園教會 溫琇眉

心眼得見神
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我的妹妹琇晴是基督徒，我在臺南有位

非常疼愛我們的堂姐，將此事告訴琇晴：

「妳的姐姐琇眉眼睛已經快要瞎了，妳知道

嗎？」因為我不想增加妹妹的煩惱，就沒有

告訴她。

當她聽到堂姐這樣說，馬上打電話給

我，問我眼睛怎麼了？於是我就告訴她眼睛

的病況，心想也許教會有比較權威的眼醫

吧！但是妹妹卻說，我介紹一位最偉大的醫

生給妳。

妹妹還見證她的手腕痛了四天蒙主醫

治。那天是星期四，剛開始只是有一點痛，

於是她就不理會；但這種傷到筋的症狀，若

不理它，就會越來越痛。直到星期日（2011

年10月20日），已經沒有診所營業，但手疼

痛到無法入睡，她就靠著禱告，告訴神：我

的五臟六腑是祢所創造，求祢醫治。隔天早

上起床發現，手腕處已經完全好了，全能慈

愛的神醫治她的手。

她把這個見證告訴我，並對我說：「別

人講的話也許妳會質疑，但是我是妳所疼愛

的妹妹，所說的見證絕對不會騙妳。」妹妹

要我來信靠神，耶穌就會賜下平安、恩典，

並有永生的福氣，妹妹也教我禱告。我心想

既然醫生治不好，就來依靠耶穌吧。

於是妹妹帶我到真耶穌教會桃園教會幕

道。這段時間非常感謝福音同工及妹妹，不

辭辛勞地常到家裡傳講得救的福音並關心我

的健康；尤其感謝王筑靜姐妹，她都會開車

載我到教會慕道，讓我感受到教會的溫暖與

愛心，願神記念他們的付出。

有一次參加慕道者聯誼會，聽到吳明開

弟兄的見證；他的靈魂曾去過地獄，再到

天國。天國是個美好的地方，沒有病痛、憂

傷，但要受洗信主的人才能進天國。隔年四

月，我下定決心要受洗，就在2014年春季靈

恩會受洗歸主。

雖然眼睛歷經多次開刀，仍未痊癒還是

失明；但信主後，眼壓已經可以靠著點藥

水得到控制。以前不敢外宿，怕會認床睡不

著，讓眼壓升高；現在的我跟著教會旅遊住

宿，都沒有問題。感謝神，揀選我這個卑微

的人成為祂的兒女，有天國的盼望，也讓我

還保有一眼的視力可以去聚會和讀聖經。

神是非常慈愛的，祂把妹妹的眼淚裝在皮囊裡。 

也感謝妹妹的代禱，原來是神在揀選人，不是人在揀選神。
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妹妹最近才告訴我，當她下定決心帶我

來慕道、認識神時，她就向神許願，甚至每

天上班前禁食禱告三十分鐘，求神憐憫我、

揀選我，就如二十幾年前憐憫她一樣。她跟

神說：「如果祢不揀選姐姐，我就一直禁食

禱告直到祢揀選她為止。」妹妹是真的愛我

的靈魂。神是非常慈愛的，祂把妹妹的眼淚

裝在皮囊裡，也感謝妹妹的代禱，原來是神

在揀選人，不是人在揀選神。

去年我的先生得到癌症，他去就醫都是

由我陪著。先生出院的第二天，我開始覺

得喉嚨痛，便到診所拿藥吃。雖然有一點好

轉，但隔幾天喉嚨又開始惡化，於是我又去

診所拿藥，這次不但沒有好轉，反而更嚴

重，我就到大醫院看診。醫生幫我照Ｘ光，

說我的肺部已經泛白，就先開藥給我吃，那

晚咳得更嚴重。

早上起床後，發現失去嗅覺、味覺，而

且還發燒，我很擔心是新冠肺炎，又到大醫

院掛急診。醫生幫我做PCR篩檢，認為我需

要先住隔離病房，但隔離病房已滿，只好待

在急診室。當晚護理師幫我量血氧和血壓，

我的血氧非常低需要氧氣供應。感謝神，雖

然當晚沒有住進隔離病房，但隔離病房除非

有狀況，醫護人員才會進去處理，因他們也

害怕染疫。當時疫情剛開始蔓延，確診人數

相當多，如果沒有被醫護人員發現缺氧，可

能就因此離世了。

醫生又幫我做了PCR，我也順利住進隔

離病房，在隔離病房等待報告出來。等候的

時間我就不斷禱告，求神不要讓我確診，因

為那時衛福部的規定很嚴格，如果我染疫，

凡是跟我接觸過的人都要被隔離。

感謝神，報告出來只是一般的肺炎，而

不是疫情病毒，如果是就會連累整個教會，

於是滿心感謝神的看顧。

信主至今，當我想到保羅三次求神把他

身上的刺拿掉，神卻說：我的恩典夠你用

（林後十二9）。想到來生有活潑的盼望，

如今我會凡事禱告、凡事感恩、凡事相信，

盼望將來能回天家，在那裡沒有痛苦、病痛

與煩惱。希望更多人藉由我的見證，可以認

識這位又真又活，並且要救我們靈魂的神。

最後，願一切榮耀歸於真神耶穌基督，哈利

路亞，阿們。                                              
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